



L'union sportive de Saint Georges de Rouelley
en images

DOMFRONT

Jubilé Roger Lemonnier

Ils étaient tous là !...

Le sport, et plus particulièrement le football ne serait pas aussi populaire sans l'encadrement bénévole de nombreux dirigeants. Roger Lemonnier, une figure des stades, fêtait samedi 35 années au service du club.



Photo de famille durant le tournoi

... sont tous venus, anciens et nouveaux joueurs, amis, dirigeants et personnalités féliciter un personnage clef du football de la région : Roger Lemonnier.

Agé de 25 ans, Roger faisait son entrée au club en 1957 en tant que joueur et secrétaire. Dès lors, il ne quittera plus l'association.

De victoires en victoires, il portera son équipe en haut de l'affiche avec l'accession à la Promotion d'honneur en 1972 puis la D.H.R. et enfin la D.H.

St-Georges-de-Rouelley gagnera ses galons sur les terrains grâce à cet homme et aux dirigeants successifs du club qui, sans compter et malgré une passion évidente ont donné et donne encore beaucoup pour le football.

Secrétaire général du District de l'Orne, M. M'Bappé, reconnaissait en lui qualité et dévouement.

La fusion avec Domfront, signée en 1988, porte aujourd'hui ses fruits puisque le club retrouve la D.H.R. avec un nouvel entraîneur.

Raymond Béchet, président de la S.S.G.D. remerciait lui aussi son ami de toujours.

Cette "retraite" va-t-elle être totale ? Chacun pense le contraire...

A l'issue du tournoi qui opposait les jeunes et les anciens, un repas allait clore la journée. Inondé de fleurs et de cadeaux, dont un superbe challenge et un voyage en Tunisie, Roger Lemonnier remerciait la fidélité et l'amitié de ses nombreux amis.



Roger Lemonnier entouré de Raymond Béchet et Michel Simon

SSGD

Tournoi du jubilé de Roger

Dimanche, la section football avait convié tous les joueurs ayant pratiqué au sein du club, pour fêter dignement les 35 années consacrées au foot, par Roger Lemonnier.

Une centaine de joueurs répartis en douze équipes se sont affrontés en tournoi, pour en arriver à ce que l'équipe actuelle de la SSGD batte en finale les vedettes des années 80, par un but à zéro.



A qui peuvent bien appartenir les jambes de ce personnage ?

Cette question fera l'objet d'un mini concours qui permettra aux plus rapides de remporter des Pin's Orne Combattante.

Envoyez vos réponses, avec vos noms et coordonnées, avant le lundi 1er juillet à minuit (le cachet de la Poste faisant foi) à l'adresse ci-dessous :

Orne Combattante
Jeu du Pin's
24, rue Jules Gévelot
61100 Fiers

Les cinq premières bonnes réponses seront récompensées.

JEU DU PIN'S...

Le personnage qui dévoilait ses jambes dans l'édition du 27 juin n'était autre que le président de la S.S.G.D. alias Raymond Béchet qui participait au jubilé de Roger Lemonnier le 20 juin dernier.

Les cinq personnes dont les noms suivent ont donc remporté un pin's L'Orne Combattante à retirer au bureau du journal : Michel Laprune de Ste-Honorine-la-Guillaume, Isabelle Pottier de Fiers, Bernadette Clouard de Ger, Carole Le Monier de St-Georges-de-Rouelléy, Fabien Guibé de La Ferrière-aux-Etangs.

